



ALUMNOS DE LA CARRERA DE LAS CUATRO UNIVERSIDADES QUE LA DICTAN EN TEMUCO SE UNIERON A LA MARCHA CONVOCADA POR EL GREMIO.

Tecnología Médica pide estar en Código Sanitario

MOVILIZACIÓN. *Alumnos de la Ufro, UCT, UM y Santo Tomás marcharon ayer y entregaron carta en Seremi de Salud.*

Alumnos de la carrera de Tecnología Médica de la Universidad de La Frontera, la Universidad Católica de Temuco, la Universidad Mayor y Santo Tomás se unieron ayer a la movilización nacional convocada por el gremio, la cual busca desde el año 2018 que sus cinco especialidades sean reconocidas y reguladas por el Código Sanitario.

Uno de los principales argumentos del Colegio de Tecnólogos Médicos es que al estar

regulados por el Código Sanitario, como están los médicos y las enfermeras, protegen a la población y aseguran que los pacientes sean atendidos por profesionales idóneos.

Así lo explicó el dirigente del gremio regional, Nestor Llaupe. "No están todas las carreras de la salud reconocidas en el Código Sanitario y nosotros somos una de ellas, por lo tanto, a pesar de algunos decretos menores, no existimos, lo que dificulta los límites entre un profesional y otro".